



不易流行

愛媛県女性薬剤師会 会長 田頭和恵

立冬！青空に山々の紅葉が美しく映えています。5月には、初の試みとして四国4県の女性薬剤師が集う「四国ブロック会 in えひめ」を開催して、本田あきこ先生の「熊本地震と薬剤師」のご講演や懇親の場を企画するなど、一定の成果を得ることが出来ました。皆様のご協力に感謝申し上げます。

日本列島を襲う大規模地震や津波。7月には愛媛の地も豪雨災害に見舞われ、復旧復興の兆しが見え始めるまでの3か月間は猛暑と台風との闘いでした。数々の被害にあわれた会員の先生方にはお見舞いを申し上げます。これまで「不易流行」と「優しい」をこの会のモットーとして参りましたが、想定外や特別事例といわれていたことが当たり前になりつつある今、「不易」とは何かを自問自答しています。

さて、愛媛県にも「性暴力被害者支援センター」が9月に開設され、薬局、特に女性薬剤師の協力支援が期待されています。これまで、あまり関わってこなかった分野ですが、「女性のライフステージを軸とした医療・薬物療法」を活動理念とする女性薬剤師会にとり、今後の避けられない活動分野の一つです。

女性薬剤師の集い四国ブロック会 in えひめ

平成30年5月20日、五月晴れの清々しい日に道後大和屋本店において、愛媛県女性薬剤師会定時総会、四国ブロック会 in えひめ、懇親会、講演会が行なわれました。各県持ち回り開催の日女薬四国ブロック総会を「女性薬剤師の集い四国ブロック会 in えひめ」と改名、四国4県の女性薬剤師の情報交換の場になるよう初の試みで開催されました。定時総会では平成29年度事業、会計報告が承認され、平成30年度の事業計画、予算案は決議されました。四国ブロック会 in えひめでは4県の活動報告があり、懇親会では情報交換などで親睦を深めました。講演会は来年7月の参議院選挙比例区自民党公認候補認定の本田あきこ先生に「熊本地震と薬剤師」と題して講演をしていただきました。特別講演は四国がんセンターの谷水正人院長に「がん医療の未来を考える」の講演をしていただき、「がんゲノム医療」や最新の情報の興味深い講演でした。(70名参加)



本田あきこ先生を囲んで懇親会集合

2018年度日女薬学術講演会 & 会員交流会

平成30年6月23日、第一ホテル両国で平成30年日本女性薬剤師会会員交流会が開催され愛媛県女性薬剤師会から7名が参加しました。その中で平成29年度日本女性薬剤師会功労賞を渡部シグ子名誉会長が受賞され表彰式がありました。本田あきこ先生、山本日本薬剤師会会長も出席されており盛況な会となりました。

翌日6月24日、国際ファッションセンターで平成30年度日本女性薬剤師会学術講演会が「性の健康を考えるー未来世代を守るー」のテーマで開催され、「ポスターで広げよう女性薬剤師会のネットワーク」では四国ブロックから「愛媛県における女性薬剤師等の実態とその支援について(そのII)」と題して三橋ひろみ副会長がポスター発表しました。



←受賞者(右から2人目渡部県女薬名誉会長・日女薬副会長)と近藤日女薬会長(左から2人目)

本田あきこ先生、→と山本日薬会長と県女薬参加者



平成30年度前期スクーリング講座 特別公開講座/無料キッズルーム併設

平成30年9月2日(日)、愛媛県薬剤師会館にて開催。
 第1講目 「OC/LEP、EC 使用法と実際」
 医療法人ヒューマンリプロダクション
 つばきウイメンズクリニック 鶴久森夏世先生
 第2講目 「糖尿病性腎症の治療の進歩」
 愛媛県立中央病院 院長 西村誠明先生
 第3講目 「統合失調症について」
 医療法人 佑心會
 堀江病院 院長 細田能希先生
 以上の内容、講師陣で実施され81名が受講しました。



本田あきこ先生のビデオレター



キッズルームの子供たち

第16回日女全国移動セミナー in 新潟

平成30年11月4日(日)、第16回日本女性薬剤師会全国移動セミナーが、新潟県・月岡温泉・白玉の湯 華鳳に於いて下記のテーマで開催され、愛媛県女性薬剤師会から2名の会員が参加しました。

テーマ：フレイルは多職種で防ぐ～摂食・嚥下障害と低栄養を薬剤師の視点から考える～
 前半は多職種(医師・歯科医師・栄養士・薬剤師)によるシンポジウムがあり、後半はグループで症例のワークショップを行ない、とても有意義な時間を過ごすことができました。次回の開催県は、茨城県の予定です。



近藤日女薬会長と参加者



多職種参加シンポジウム

平成30年度後半の行事予定

H30.11.15：愛媛県薬事衛生推進大会(にぎたつ会館)
 H31.1.20：愛媛県女性薬剤師会祝賀会・新年会(いよてつ会館)
 H31.2.17：第16回愛媛県薬剤師会学術大会(薬剤師会館)
 H31.3.3：平成30年度後期スクーリング講座(薬剤師会館)

「平成30年西日本豪雨」義援金のお礼とご報告

この度の西日本豪雨により被害を受けられた皆様には、心よりお見舞い申し上げます。
 愛媛県女性薬剤師会では、7月7日に発生した西日本豪雨災害により被害を受けられた方々を支援するため、9月2日のスクーリング講座において募金を呼びかけました。
 皆様からお預かりした義援金が下記の通りとなりましたことご報告させていただきます。
 義援金の総額 ¥27,340
 寄せられた義援金は、愛媛県薬剤師会を通じ愛媛県に寄付させていただきました。
 皆さまの温かいご支援、ご協力に感謝申し上げるとともに、被災地の一日も早い復興を心よりお祈り申し上げます。

AJP フォーラム 2018

平成30年9月16日(日)、17日(祝・月)の両日、クロス・ウェーブ船橋において、AJP フォーラムが開催されました。都道府県薬剤師連盟の組織強化担当役員とH29年2月開催のJPLフォーラムの参加者のメンバーで、「目指そう!10.70.30」をメインテーマとして開催されました。

初日は、山本日本薬剤師連盟会長の挨拶のあと、麻生副総理・財務大臣の講演、その後、松本衆議院議員、藤井参議院議員より挨拶があり、続いて、本田あきこ日本薬剤師連盟副会長から公認されたことのお礼、活動状況報告、女性の働き方改革、医薬分業の定着に向けての想い等の挨拶がありました。休憩をはさみ、7グループに分かれ、メインテーマについてのSGD、続いて懇親会がありました。

翌日は、岩本幹事長の挨拶のあと、7グループから前日のグループ討論の結果が報告され、続いて石井副会長から総括が行われました。最後に尾島副会長から閉会の挨拶と全員での思いを一つにするための「頑張るぞコール」を行い、2日間のフォーラムが終了しました。



「えひめ女薬だより」NO.27 平成30年11月10日発行
 発行元：愛媛県女性薬剤師会 広報委員会
 連絡先：愛媛県松山市三番町7-6-9
 愛媛県薬剤師会館内 愛媛県女性薬剤師会
 TEL：089-941-4165/FAX：089-921-5353
 HP：www.yakuehime.jp/josei/
 ☘入会申し込みをお待ちしています☘